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Verbale riunione Consulta 11 Febbraio 2021 

 

 

Partecipanti: 39 compresa la D.S. Emilia Minichini 

Francesca Lazzerini, Giovanni Papini (Caiani C), Chiara Lorenzini (2D Marconi), Biondini Tiziana (4A 

primaria Bani), Stefano Giuliani, Elena Raggi (2A primaria Bani), Alessandra Marini (1E medie), Elisa 

Giannasi (1B), Clorinda Casillo, Serena Stoppioni, Giarelli Genny (1F), Isabella Regoli (4A Doccio), 

Marta Togniaccini (sez. B Caiani), Chiara Bacci (1C Marconi) Piccioli Francesca (2C Marconi), Lucia 

Panichi (2A Marconi), Lisa Dell’Ogna (2E Marconi), David Mozzetti, Giulia Marozzi (2A Marconi), 

Monica Martina (4D Bani), Alessandra Innocenti (3A Marconi), Stefania Redditi (1A Doccio), Chini 

Rosita (1D Marconi), Corsini Ilenia (5A Bani), Sonia Principe (5A Doccio), Matteo Rolle (5A Doccio), 

Daniele Girezzi (2C Bani), Giulia Salafi, Vittoria Landi (2° Bani), Michela Tanzini (2A Marconi), Mirko 

Gori (2A Marconi) 

 

Ordine del giorno 

1) Introduzione (obiettivi incontro, ruolo Consulta genitori e ruolo dei rappresentati di classe)  

2) Nuovo orario scolastico anno accademico 2021/2022 (escluso sabato)  

3) Ritocchi di classe (manutenzione ordinaria scuola a cura dei genitori - convenzione con 

comune)  

4) Confronto su proposte iniziative Consulta per raccolta fondi  

5) Aumento offerta formativa con corsi supplementari  

6) Raccolta differenziata in classe: carta, (plastica, vetro, alluminio), indifferenziato e organico 

7) Sorveglianza attraversamento ingresso/uscita scuola primaria 

8) Mascherine fornite dalla scuola  

 

 

1) Introduzione (obiettivi incontro, ruolo Consulta genitori e ruolo dei rappresentati di classe)  

Il Presidente della Consulta fa una breve introduzione sulla riunione odierna illustrando gli 

argomenti che saranno trattati con l’aiuto di una breve presentazione (allegata al presente 

verbale).  

2) Nuovo orario scolastico anno accademico 2021/2022 (escluso sabato)  

La Preside informa che dal prossimo anno l’orario sarà di 5 giorni senza rientri pomeridiani dalle 

ore 8 alle 14, forse l’ultima ora avrà 10 minuti in meno che verranno recuperati dai docenti in altre 

attività a sostegno degli studenti. Nell’ultimo collegio docenti è stato costituito un gruppo di 
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lavoro che inizierà a breve a lavorare per pensare ai criteri per l’organizzazione dell’orario per il 

prossimo anno scolastico, distribuzione delle materie ecc. L’idea è quella di utilizzare la sesta ora 

per attività formative più leggere. 

La Preside avrebbe in mente di fare un sondaggio tra gli studenti sul numero di intervalli da fare, 

uno più lungo o due più brevi. 

Comunica anche che già per questo anno scolastico sono state ripristinate le attività pomeridiane, 

quest’anno i corsi di lingua straniera saranno pagati dalla scuola attraverso i fondi raccolti e non a 

pagamento come gli anni precedenti, proprio per venire incontro ai problemi economici di tante 

famiglie legate al periodo della pandemia. 

E’ stato allestito un nuovo laboratorio di informatica e la piattaforma google suite rimarrà in uso. 

Intervento di Giuliani: aspetto di metodo e di merito rispetto a questa decisione. La Consulta non 

è stata interpellata, la decisione è stata presa in un primo consiglio senza coinvolgere i genitori e la 

consulta. 

Esiste già un’altra scuola così a San Giovanni e molti avevano scelto l’Istituto Marconi proprio per 

l’orario su sei giorni. 

Intervento di Lorenzini: la decisione ha grande impatto sulle famiglie pertanto la consulta doveva 

essere interpellata. I genitori presenti in Consiglio d’Istituto avrebbero dovuto prendere tempo ed 

interpellare almeno la consulta. Altrimenti il ruolo della consulta perde significato. 

Intervento di Mozzetti: concorda anche lui. 

Intervento di Lorenzini: risponde a Rolle, come Presidente del Consiglio di Istituto dei due precedenti cicli, 

precisando che il cambio di orario è già stato portato all'ordine del giorno in Consiglio di Istituto in passato. 

Il collegio dei docenti e il Consiglio di Istituto si sono espressi in quel caso in favore del mantenimento 

dell'orario su 6 giorni. Precisa che l’ordine del giorno viene stabilito dal Presidente anche sulla base di 

richieste dei Consiglieri e del Dirigente o eventuali richieste coordinate da parte dei genitori o 

rappresentanti di classe. Non sono pervenute ufficialmente richieste di questo tipo successivamente alla 

votazione in Consiglio di cui sopra.  

Intervento di Piani: le proposte dell’orario vengono dal collegio docenti, noi possiamo suggerire 

ma non decidere. 

Intervento di Lorenzini: risponde a Rolle, c’era già stata una votazione che aveva lasciato l’orario 

così. 
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Intervento della Preside: rispetta questo organo e chiede scusa se si è avuto una percezione di 

mancanza di rispetto in merito a questa decisione ma la decisione non sarebbe potuta comunque 

essere presa dalla Consulta. 

Viste le priorità dello scorso anno dovuta alla pandemia l’attenzione è stata focalizzata sul 

garantire la continuità delle lezioni pertanto siamo arrivati in ritardo anche con le altre scadenze 

come per esempio le elezioni del Consiglio di Istituto e della Consulta. Il primo Consiglio di Istituto 

si è tenuto prima dell’elezione dei rappresentanti della Consulta e in quella occasione abbiamo 

dovuto discutere e decidere in merito alla nuova organizzazione scolastica prima che iniziassero le 

iscrizioni 

Ribadisce che la decisione è stata votata da  36 docenti su 40. 

3) Ritocchi di classe (manutenzione ordinaria scuola a cura dei genitori - convenzione con 

comune)  

Il Presidente riferisce che la Presidente del Consiglio di Istituto si è già mossa per riattivare la 

convenzione con il Comune. 

Una delle attività di questa estate sarà la tinteggiatura degli edifici che ne hanno bisogno. 

Intervento di Lorenzini: suggerisce di velocizzare l’iter per riattivare la convenzione perché i tempi 

sono abbastanza stretti per essere certi di riuscire a realizzare il progetto. Ricorda che è necessario 

far partire anche l’assicurazione. 

4) Confronto su proposte iniziative Consulta per raccolta fondi  

Il Presidente riporta i dati del sondaggio del questionario inviato ai genitori della Consulta in cui 

risulta come l’idea di laboratori o corsi per raccogliere fondi sia stata molto apprezzata. 

Si tratterebbe di individuare genitori disponibili a fare qualche ora di lezione o dei piccoli 

laboratori (vedi esempi riportati nelle slide). Ovviamente tutto va organizzato. 

Il Presidente propone di fare un sondaggio tra i genitori da far circolare nelle classi con l’aiuto dei 

rappresentanti. 

Intervento di Stoppioni: il sondaggio può essere fatto tra i genitori per rintracciare professionalità 

o anche tra le associazioni del territorio. 

L’altra proposta per raccogliere fondi è la realizzazione di una maglietta della scuola. 



4 

 

La maggior parte dei presenti approvano l’idea ma molti sono preoccupati per il costo (è stato 

proposto un prezzo di 10 euro) e per il problema di integrazione per quei ragazzi che non la 

potranno comprare. 

I rappresentanti si dovranno fare portavoce e fare un sondaggio nelle classi per capire quanti 

bambini potrebbero acquistare la maglietta (almeno il 50%). Va valutato se andare avanti con 

questa iniziativa con dati alla mano, anche perché i costi di realizzazione devono essere coperti ed 

è necessario un ordine di minimo 300 magliette. 

Il Presidente della Consulta precisa che con i fondi raccolti si possono potenziare tra le altre cose le 

attività del pomeriggio. 

Quest’anno, dice la Preside, il contributo volontario richiesto alle famiglie è sceso al 25%, pertanto 

non saranno possibili grosse spese. Sarebbe utile che i rappresentanti sollecitassero e 

sensibilizzassero le famiglie a pagare il contributo, spiegando l’utilizzo di questi fondi. 

5) Aumento offerta formativa con corsi supplementari  

L’argomento non è stato trattato. 

6) Raccolta differenziata in classe: carta, (plastica, vetro, alluminio), indifferenziato e organico  

L’argomento non è stato trattato. 

7) Sorveglianza attraversamento ingresso/uscita scuola primaria  

L’argomento non è stato trattato. 

8) Mascherine fornite dalla scuola   

Alcuni genitori segnalano che le mascherine consegnate dalla scuola sono troppo piccole per cui 

non vengono indossate dai bambini. La Preside è consapevole di questa criticità, ma le mascherine 

arrivano direttamente dal Ministero. 

9) Problematiche didattica connesse all’emergenza Covid  

L’argomento non è stato trattato. 

10) Collaborazione con biblioteca cittadina per incremento libri nella nuova biblioteca scolastica 

L’argomento non è stato trattato. 
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Come riportato nel verbale, per mancanza di tempo alcuni argomenti non sono stati trattati  

rimandati ad una prossima riunione. 

 

RACCOMANDAZIONI FINALI PER I RAPPRESENTANTI DI CLASSE 

- Informare e dare rilevanza all’attività “ritocchi di classe” in modo da rendere partecipi e 

consapevoli i genitori degli alunni. Si pregano i genitori interessati a partecipare e dare una 

mano di proporsi al proprio rappresentante di classe o al Presidente della Consulta 

(Michela Tanzini) 

- Sabato festivo a scuola: volontà di formare un gruppo di lavoro (max 5 persone) che 

supporti il gruppo di lavoro dei docenti riguardo le ottimizzazioni apportabili, fornendo 

proposte, pareri e opinioni. Si pregano i rappresentanti di classe interessati di proporsi al 

Presidente della Consulta (Michela Tanzini) al fine di formare il team-Consulta dedicato. 

- Corsi e attività: vedere allegato nr. 1 – TUTTI A SCUOLA (primi nominativi genitori 

disponibili entro il 26 febbraio 2021) 

- Magliette con logo scuola: vedere allegato nr. 2 – ICMARCONI SIAMO NOI (sondaggio nelle 

classi scadenza entro il 26 febbraio 2021) 


